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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia
ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de
entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver... que vea.

Una vez más, creo que este tema es para espectadores avanzados que han estado
estudiando temas exopolíticos durante algún tiempo, escuchando a mi grupo y en
otros lugares. Hay muchos niveles sobre quien controla el planeta Tierra, pero a
efectos de argumentación, mencionaré los tres principales.

El primero es el nivel que toda la gente ve, el nivel Matrix y el que está oficialmente
aceptado, y es el de los políticos y las corporaciones, esos que todos ustedes
conocen. Luego está el segundo nivel, al que muchos se refieren como el Estado
Profundo, que es global y está gobernado por individuos turbios y sus sociedades
secretas que se mezclan aún más profundamente con individuos y organizaciones
aún más turbias, que progresivamente se deslizan aún más hacia lo no humano e
individuos extraterrestres.

Y, finalmente, está el nivel no humano de los controladores de la Tierra, el nivel que
dicta lo que harán todos los de abajo, cuándo y cómo, y que también están
controlando conscientemente otros planetas y a sus civilizaciones, este nivel es la
Federación Galáctica. Todos tienen innumerables subniveles, complejidades y
complicaciones, como todos sabemos, y todos tienen un componente astral que es la
influencia que otros reinos existenciales tienen sobre ellos y en todos los niveles.
Pero este es tema para un video futuro. Solo quería afirmar que soy muy consciente
del lado del componente espiritual astral de todas las cosas, pero este no es el
momento de ir en esa dirección.

Cada uno será gobernado por el de arriba, y todos tienen la tendencia, sino a la
regla, de manipular e imponer su voluntad e intereses a los de abajo. Uno de sus
métodos favoritos, este para todos los niveles, es el control de la mente y la
percepción, unidos al viejo dicho de que el vencedor escribirá la historia a su
conveniencia.

Desde que el concepto de extraterrestres llegó a la población humana en general,
especialmente con la idea de razas estelares positivas, la Federación Galáctica se ha
impulsado a sí misma como una organización extremadamente benévola, basada en
el amor, la luz y la integridad, que está dispuesta a liberar a todas las poblaciones
oprimidas y a resolver todos los problemas de la humanidad. Prometen a la gente
que escucha que la liberación está a la vuelta de la esquina, a punto de suceder, que
la justicia es inevitable y que una gran era de prosperidad, amor y luz aparecerá
como resultado de la acción de sus fuerzas invencibles, o algo así.

Lo que dicen está específicamente diseñado para la población del planeta Tierra que
está en un proceso de despertar, despertando al hecho de que les han mentido
durante tanto tiempo y que las cosas no son tan convencionales como les han dicho.



Estas personas han perdido interés y esperanza en sus líderes oficiales designados,
en su mayoría políticos y religiones institucionalizadas, y se están alejando del
grueso principal de la población Matrix que todavía sigue ciega y sin pensar todas las
narrativas oficiales.

Entonces, los amos de la Tierra les dieron el movimiento de la Nueva Era y todas sus
variantes, como un medio para controlar lo que esa gente piensa y hace antes de
que desarrollen sus propios patrones de pensamiento e ideas independientes. Lo que
quiero decir es que el movimiento Nueva Era, aunque tiene muchos aspectos
positivos, es otro mecanismo de control más para volver a poner bajo su control a la
población que duda de la narrativa oficial.

Siempre ha sido otro conjunto de sistemas de creencias, hábilmente diseñado para
atraerlos, haciéndoles creer que finalmente están llegando a conocer la verdad de las
cosas, complaciendo también los egos magullados de todas aquellas personas que
han sido desacreditadas y avergonzadas, incluso por sus propias familias, por pensar
diferente. 

Entonces, todas estas personas, de repente encuentran una comunidad en la Nueva
Era, donde están con personas de ideas afines que alimentan las ideas de los
demás, también atacando e invalidando todo lo que les ha impuesto la corriente
principal del pensamiento humano, haciendo que todos esos egos magullados se
sientan bienvenidos, admirados y validados. 

Cada grupo de personas, cada individuo, en cualquier nivel, siempre pensará que
son los poseedores de la verdad última, casi como regla, y lucharán por lo que creen,
causando separación y más conflicto entre la población humana, por lo tanto,
haciéndolos mucho más controlables por los poderes que diseñaron, en todos los
estilos y sabores políticos, las religiones y sus variantes, incluidas la ciencia
dogmática.

Controlan a las personas que siguen la Nueva Era prometiendo cosas que nunca
suceden, mientras difunden ideas de amor y luz que no sirven a la población como
les dicen, porque se basan en el mero concepto de no luchar por tus derechos,
haciendo que todos vuelvan a estancarse en una mentalidad de dependencia y de
víctima. Esto mientras intentan inútilmente mantenerse en un estado vibratorio alto,
mientras esperan que tal o cual maestro ascendido venga a ayudarlos en lugar de
volverse proactivos ellos mismos, porque eso es exactamente lo que los poderes en
cuestión no quieren. Quieren que las personas estén tranquilas y obedientes y
siempre con miedo, pensando además que todo es culpa suya por no poder controlar
su vibración.

No me malinterpreten, este tema vibratorio, el ser compatible o no con las cosas que
quieres y necesitas, es una verdad cósmica. Sin embargo, el movimiento de la Nueva
Era lo ha utilizado como arma contra la gente para conveniencia de los señores
supremos en todos sus niveles. Como ocurre con todas las religiones y cosas
similares, la Nueva Era tiene muchos niveles, donde se puede ver como la mayor
parte no es más que las mismas enseñanzas cristianas católicas de antaño, pero con
un toque diferente, platillos voladores.

Observen como cada variante y variación de la Nueva Era se adapta
específicamente al nivel de conciencia y despertar de cada individuo y grupo de
individuos, para que todos tengan exactamente lo que quieren, cayendo sin saberlo



en más trampas y trucos de antaño de aquellos que controlan a la Tierra. Esta ha
sido la estrategia básica de venta de propaganda que utiliza la Nueva Era para ganar
seguidores, así como otras variantes de las que algunas personas incluso pueden
decir que no son Nueva Era, o como sea.

Definitivamente, yo no soy Nueva Era, ya que lo único que quiero es compartir lo que
sé, mis puntos de vista, mi vida y mi mundo, lo que sea útil para las personas, para
que puedan decidir por sí mismos cuál será su verdad, o de lo contrario toda la
información encontrada en la Tierra sobre estos temas que tienen que ver con
extraterrestres, conciencia, despertar, astrales, espíritus, etc. sería unilateral y
completamente dominada y monopolizada por los controladores, por sus minions o
secuaces y tontos útiles.

Según he llegado a comprender, es la propia Federación Galáctica la que ha
diseñado e impuesto no solo las estructuras políticas y de poder de todo tipo en la
Tierra, así como sus ciencias y religiones dogmáticas, sino que ha diseñado e
impuesto la Nueva Era, en todos sus sabores, también con la plena intención de regir
lo que la gente de la Tierra sabe y piensa sobre todo lo extraterrestre así como para
el control mental y poblacional, como expliqué antes.

Ahora lo que estamos viendo cada vez más y de manera descaradamente
desvergonzada y sinvergüenza es que las mismas tácticas que siempre han usado
en la Tierra y su población están siendo utilizados también para controlar y manipular
la percepción de todas las razas estelares que están cerca de ellos y viéndolos como
figura de autoridad.

Todavía no sé cómo ha sucedido esto, pero sospecho firmemente que ha sido así
durante mucho tiempo. Me parece insultante y completamente intolerable ver como la
Federación Galáctica, sea cuál sea el nivel que organiza esas conferencias cada dos
sábados, está manejando los temas que presentan durante ellas y la forma en que
los asistentes son aislados, apartados y relegados a simples espectadores que no
pueden cuestionar nada de lo que se les presenta. Esto es como hemos visto por la
forma en que trataron al Capitán Gori´el y sus amigos la última vez, donde no se les
permitió hacer preguntas sobre nada. 

Entonces, me parece muy sospechoso y abusivo ver cómo están separando razas
estelares y personas para que no puedan interactuar entre sí, y de una manera que
va completamente en contra de todos los principios de cooperación y transparencia
de los que siempre se jacta la Federación Galáctica. 

Y  lo que es aún peor es ver como todo el tema de la última conferencia giró en torno
a las atrocidades que ocurren en la Tierra, por supuesto y como siempre culpando de
todo lo malo a la gente, como si fueran ellos los que estuvieran causando todo eso.
Esto es control mental una vez más, esta vez dirigido a manipular la percepción que
las razas estelares tienen sobre la humanidad, no solo centrándose en las cosas
malas, sino generalizándolas en detrimento de la población general que solo quiere
vivir una vida feliz con un propósito, tener bebes y adoptar a un cachorro y a un par
de gatitos peludos. La masa de la población humana solo quiere vivir en paz, cuando
son los gobiernos y sus controladores tras bastidores de todos los niveles quienes
constantemente causan y fabrican los problemas y el sufrimiento y las dificultades de
todo tipo.

La Federación Galáctica justifica esto implicando, pero nunca diciendo directamente,



que son ellos quienes deben causar todos esos problemas, para crear un reino
existencial duro para las almas que voluntariamente han pedido ese desafío. Es aquí
donde podemos empezar a ver el cruce y la influencia de los reinos existenciales
astrales, espirituales, entrando en juego con las decisiones de la Federación
Galáctica respecto a la Tierra, así como a todos los demás planetas que están bajo
su control, pero estamos centrándonos en la Tierra hoy. 

La forma en que presentaron innumerables fotografías de las atrocidades que
sucedieron en la Tierra a las razas estelares que asistieron a esas reuniones fue
espantosa e inherentemente irrespetuosa. Entre ellas incluían imágenes de torturas
medievales provenientes en su mayoría de la nada Santa Inquisición, fotografías y
videos antiguos de la primera y segunda guerra mundial, la guerra de Vietnam y otros
más recientes en el medio oriente. 

Los Antarianos, Taygeteanos y la mayoría de los Alfrateanos no están
acostumbrados a ver imágenes tan espantosas y no están preparados para afrontar
la existencia de acontecimientos tan horribles, ya que son personas sensibles y
positivas, especialmente porque la mayoría ya están plenamente conscientes de
todas esas cosas que suceden en la Tierra.

Esta mañana tuve una breve conversación con mi homóloga de Antaria, que es su
embajadora aquí, y dijo que sus representantes que se ofrecieron como voluntarios
para ir a esas reuniones estaban muy traumatizados por los videos, imágenes e
información que habían visto allí, hasta el punto de que dos de ellos necesitaron ser
hospitalizados en su área médica. Dijo que las mismas personas ya no irán a las
próximas conferencias, ya han visto suficiente, por lo tanto, necesita buscar nuevos
voluntarios entre los miembros de su tripulación, aunque también es muy posible que
ningún representante Antariano asista a las conferencias.

Luego también hablé con el Capitán Gori´el, quien también afirmó que sus amigos,
que no tienen experiencia con los problemas y asuntos de la Tierra, también
quedaron muy impresionados, sino traumatizados, por la misma razón. Sin embargo,
todos continuarán asistiendo a las reuniones junto a su capitán. Este fue el detonante
para que escribiera este tema de hoy.

La Federación Galáctica es la percepción que maneja a las razas estelares, por lo
que solo ven un lado de la historia, acusando también a la población humana de ser
un grupo de salvajes belicosos que necesitan ser contenidos y aislados en la Tierra
hasta que evolucionen, como dicen ellos, cuando son ellos, la Federación Galáctica,
quienes están causando el problema, como también están difundiendo esas
espantosas imágenes entre sus pacíficos miembros. 

Mostrar todas esas horribles imágenes y videos de guerras y atrocidades pasadas
también promueve y utiliza el miedo para controlar la percepción y las acciones de
las razas estelares que asisten a esas reuniones. Están intentando hacer que las
razas estelares teman a los humanos, para que estén de acuerdo en mantener a la
Tierra aislada. ¿Dónde está la Federación Galáctica de amor y luz que tan
descaradamente están promoviendo en la Tierra? Todo lo que puedo ver desde aquí
es más del mismo gobierno y más de la misma Matrix que se encuentra en la Tierra. 

Esas imágenes definitivamente no representan a la población general de la Tierra, e
incluso puedo ver el hecho de presentarlas como un acto de traición a la gente de la
Tierra y a los miembros de la propia Federación Galáctica. Y siempre que vea la



oportunidad, también declararé mi denuncia formal contra esto.

Y una última nota para todos ustedes. Recuerden que este es un tema muy complejo
que involucra innumerables niveles. Esto no se puede resumir en conceptos simples,
como que algunas razas son buenas y otras malas. Este no es un tema de blanco o
negro. Las razas y las culturas están hechas de individuos y los individuos son
personas, por lo que esto no significa que los Alfrateanos sean todos malos, ni que
los Andromedanos sean malvados, simplemente porque los primeros parecen estar
siempre actuando como los minions de la Federación Galáctica, y los segundos
prestan su gran nave estelar y su hogar a la Federación Galáctica para que sirva
como su sede local.

La abrumadora mayoría de los habitantes de Alfrata y Andrómeda son personas
hermosas, amorosas y positivas, por lo que no podemos generalizar sobre ellos, o
seremos tan retrógrados como aquellos en la Federación que están generalizando a
la población humana. Debemos observar a cada persona y a cada grupo y no juzgar
razas enteras por las acciones de unos pocos, aunque también soy completamente
consciente de que algunas especies pueden ser completamente malvadas para los
humanos Lyrianos.

Hoy estoy decepcionada con la Federación Galáctica y con quien quiera que esté
haciendo todo esto. Sin embargo, no me sorprenden en absoluto estas acciones,
aunque ellos aleguen que esas imágenes erán para concientizar a las razas
estelares sobre lo que ocurre en la Tierra, puesto que solo son más excusas para
tapar todo lo que ellos mismos causan. Siempre hay mucho más que decir y seguiré
desarrollando este tema.

Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para
obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí
la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa


